

**MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 30 TREINTA
DE ENERO DEL AÑO 2014 DOS MIL CATORCE**

Asistieron los Regidores Carlos Alberto Briseño Becerra, J. Jesús Gaytán González, Juan Carlos Anguiano Orozco, Alberto Cárdenas Jiménez y el Presidente de la Comisión, el Regidor José Enrique López Córdova.

Existiendo quórum legal en la Comisión Edilicia convocante se declararon por iniciados los trabajos de la misma a las 12:05 horas, de acuerdo a lo dispuesto por los artículos 43 y 44 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

Acto seguido, se procedió a someter a la consideración de los asistentes el orden del día propuesto para el desarrollo de los trabajos, mismo que se refirió de la siguiente forma:

ORDEN DEL DÍA

- 1. LISTA DE ASISTENCIA**
- 2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM**
- 3. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 18 DE DICIEMBRE DEL 2013.**

- 4. COMPARECENCIA DEL SECRETARIO DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES, LIC. JOSÉ FRANCISCO CASTILLO MADRIGAL RESPECTO AL PLAN DE TRABAJO DE LA DEPENDENCIA PARA EL EJERCICIO FISCAL 2014.**

- 5. ASUNTOS GENERALES**

- 6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.**

Habiendo satisfecho el PRIMER y SEGUNDO puntos fue puesto a consideración el Orden del día, mismo que fue aprobado por unanimidad.

A continuación, de acuerdo a lo establecido por el TERCER punto del orden del día el Presidente de la Comisión sometió a la consideración de los integrantes el Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión celebrada el día 30 de enero del año en curso, consultando si alguno de los integrantes de la Comisión

desearan formular observaciones a lo cual, manifestaron que no existían, por lo que se sometió a votación en los términos descritos dicha acta, siendo APROBADA.

En cumplimiento con el CUARTO punto del orden del día, se dio cuenta de la presencia del Licenciado José Francisco Castillo Madrigal quien presentó informe pormenorizado del plan anual de trabajo a realizar en el año 2014 por parte de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, mismo que se relaciona en el anexo de la presente minuta.

En cumplimiento del QUINTO y último punto del orden del día, se consultó a los Regidores si existiera algún otro asunto qué tratar, a lo cual, en uso de la voz, el Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco solicito se informara sobre el proceso de prueba de luminarias que se encuentran instaladas en diversas zonas del municipio y solicito se analizara ya el tema relativo a luminarias, ya que no se había dado cuenta de este proceso a la Comisión y refirió que era una propuesta empantanada, por lo que menciono que se dijera si se va a trabajar en la propuesta o, en su caso, él haría lo propio para trabajar en alguna otra propuesta.

A este respecto, el presidente de la Comisión refirió que se está trabajando sobre una propuesta en el tema, y que en breve se discutirían las propuestas relativas a este proyecto y que la comparecencia con el Secretario de Servicios Públicos Municipales se aprovechará para consultarle sobre el tema.

En el mismo sentido, el Regidor Alberto Cárdenas Jiménez manifestó que sería importante avanzar en el tema de luminarias, ya que se ha llevado un año con el tema, por lo que se requiere avances en el tema. A su vez, refirió que sería necesario recopilar toda la información y ponerla a disposición de los integrantes de la Comisión sobre las reuniones que se han tenido con CONUEE, con CFE y con otros organismos, dado que dicha información es pública. También refirió que, como se ha planteado en algunas reuniones un tanto informales, se tienen qué mostrar dos cuadros comparativos clave en la que se exponga por un lado la información técnica y, por otro, la cuestión financiera y considera que los Regidores de esta Comisión tienen que tener la

información a la mano, ya que será esta la responsable de subir el tema al Pleno.

En uso de la voz, el Regidor Anguiano Orozco refirió que ya habían tenido algunas reuniones con técnicos expertos que han expuesto la propuesta técnica pero aún no se ha analizado la propuesta financiera.

Finalmente, en uso de la voz, el Presidente de la Comisión manifestó que secundaba las menciones de sus compañeros y que sería responsabilidad de esta Comisión analizar las cuestiones técnicas y financieras por lo que se hará llegar a todos los integrantes la información recibida, relativa al tema.

Por tanto, no existiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión 13:45 horas.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco a 30 de enero del 2014

**Los integrantes de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos
Municipales**

REGIDOR JOSÉ ENRIQUE
LÓPEZ CÓRDOVA

REGIDOR CARLOS ALBERTO
BRISEÑO BECERRA

REGIDOR JUAN CARLOS
ANGUIANO OROZCO

REGIDOR J. JESÚS GAYTÁN
GONZÁLEZ

REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS
JIMÉNEZ

HOJA DE FIRMAS CORRESPONDIENTES A LA MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 30 DE ENERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE.